



NIÑOS SALUDAN AL PAPA.— Ciudad del Vaticano, febrero 10. Numerosos niños se esfuerzan por estrechar la mano del Papa Juan Pablo II, durante su audiencia general de hoy aquí. El Pontífice iniciará el viernes una gira por cuatro países africanos.

"La Prensa" Enjuicia a Agencia Soviética

MANAGUA, febrero 10 (AP).— El Diario de oposición "La Prensa" entabló juicio a la agencia oficial soviética de noticias TASS "por delitos de injurias y calumnias graves". La demanda, presentada por el Abogado del Diario, Salomón Calvo Arrieta, ante el Juez Tercero de Distrito, del Crimen de Managua, Osvaldo

López Ortega, se refiere a un cable difundido por TASS, el mes pasado, en el que expresaba:

"Funcionarios del ultraderechista Diario "La Prensa" estaban involucrados en un complot terrorista, denunciado por la seguridad del Estado, destinado a hacer volar la compañía cementera y la refinería de petróleo".

En esa ocasión, el Ministro del Interior negó toda responsabilidad en el asunto a los directivos de dicho Diario.

"La Prensa", según la demanda contra TASS, dio un plazo de tres días a dicha agencia noticiosa, para que rectificara la información, pero ésta nunca lo hizo.

El escrito presentado por "La Prensa" ante el Juez Ortega Reyes expresa que: "Al decir la agencia soviética TASS mediante cable enviado desde Managua y transmi-

—Favor pase a la página 27.

Sometido a Operación Kissinger

BOSTON, febrero 10 (UPI).— El ex Secretario de Estado Henry Kissinger fue sometido hoy a una operación del corazón, que duró cinco horas, anunció Martín Bader, vocero del Hospital General de Massachusetts.

"Su condición es estable", dijo Bader.

Kissinger estuvo en la mesa de operaciones, que duró las ocho de la mañana, hasta la una de la tarde.

Durante ese tiempo los —Favor pase a la página 11.

Dejan a Oscuras Capital de Guatemala

GUATEMALA, febrero 10 (AP).— Esta capital de más de un millón de habitantes, volvía hoy a la normalidad luego de quedar sin suministro eléctrico, a raíz de un osado ataque terrorista, perpetrado anoche.

El corte en el suministro eléctrico se produjo debido a una serie de atentados dinamiteros, de que fueron objeto varios transformadores y líneas de alto voltaje y a un ataque contra depósitos de combustible, según las autoridades.

Fuentes de la Policía Nacional informaron que —Favor pase a la página 34.

Haig Habla de Unión de OTAN Respecto a Polonia

LISBOA, febrero 10 (UPI).— El Secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig, llegó hoy a Portugal, para una visita de 24 horas, después de participar en Madrid, en la Conferencia sobre Seguridad Europea.

Antes de salir de la capital española, el Secretario de Estado dijo que los miembros de la Organización del Tratado del Atlántico Norte, están más unidos que nunca contra la ley marcial en Polonia.

Haig sostuvo que no existen diferencias entre los Aliados, respecto a la situación en Polonia y a las sanciones contra Moscú y Varsovia.

Haig dijo que Estados Unidos ve "con gran preocupación" las exportaciones de gas natural de la Unión Soviética a los países de Europa Occidental.

Añadió que Washington no desea que sus aliados dependan del bloque oriental en cuanto a energía.

También dijo que hay "una conexión" entre las negociaciones para el uso de bases militares en España, por parte de fuerzas norteamericanas y el programa de ayuda estadounidense para ese país, que en breve será presentado al Congreso.

Manifiesto que espera que las negociaciones sobre las bases concluyan en mayo.

Dice Wall Street Journal Futuro de El Salvador se Debate en Congreso E.U.

NUEVA YORK, febrero 10 (AP).— "Se está preparando en el Congreso un debate crucial en torno a si el Gobierno estadounidense intensificará su ayuda al Gobierno de El Salvador o si dejará ese Gobierno a merced de Fidel Castro", dice hoy el Wall Street Journal.

En un comentario editorial, el Diario financiero

Luego dijo que sostuvo "discusiones extremadamente productivas", con funcionarios españoles.

"Pongo énfasis en que Estados Unidos está comprometido al proceso democrático en España", dijo, añadiendo que Washington apoya el ingreso de Madrid a la OTAN.

Luego de visitar Portugal, Haig se dirigirá a Marruecos y Rumania.

añade: "Va a la esencia del debate la percepción del público de lo que ha estado ocurriendo en El Salvador, y es muy evidente que dichas percepciones son muy confusas. Nos parece que una parte considerable del problema reside en la forma en que la prensa estadounidense informa sobre la lucha.

"Cuando resultó claro que El Salvador podría ser otro Vietnam... una turba de periodistas aventureros cayó sobre el país... una parte importante de los medios de información estadounidenses, aparentemente estaba dominada por un estilo de reportaje que surgió de Vietnam, en que se da más crédito a fuentes comunistas, que al Gobierno estadounidense o al Gobierno que éste respalda".

En Vietnam el periodista "David Halberstam y sus sucesores desempeñaron un papel clave en la deposición del régimen supuestamente represivo de Diem, con lo cual sólo lograron abrir un futuro aún más sangriento. Irán está libre ahora de la policía secreta del Sha, y Nicaragua de Somoza. En lugar de ellos tenemos a Khomeini, ma-

—Favor pase a la página 33.

Papa Juan Pablo II Llega Mañana a Nigeria

LAGOS, febrero 10 (AP).— Nigeria se prepara a recibir el viernes al Papa Juan Pablo II, con las cualidades de orgullo patrio, exuberancia y dinamismo, que caracterizan la vida de este país, el más populoso de África.

El Arzobispo de Lagos, Monseñor Anthony Okogie, dijo hoy que el Papa viene aquí porque este país es "el gigante de África".

El Pontífice también visitará en este viaje los países africanos occidentales de Gabón, Benín y Guinea Ecuatorial.

El petróleo, que se explotó primeramente a fines de la década de 1960.

ha dado considerable ímpetu a la vida urbana de Nigeria, que sorprende a los visitantes extranjeros, por su acelerado ritmo.

La visita pontificia será el primer viaje al exterior del Santo Padre, desde el atentado contra su vida, ocurrido el 13 de mayo en la Plaza de San Pedro.

De Lagos, el Papa viajará a las ciudades nigerianas de Enugu y Onitsha, en el este, Kaduna en el norte de Ibadan, a 128 kilómetros al norte de esta capital.

El Papa visitó por primera vez África en 1980, pero un vocero de la Nun- —Favor pase a la página 35.

Resumen mundial

Piden a E.U. Revalúe su Situación en El Salvador

NUEVA YORK, febrero 10 (AP).— Los Estados Unidos "deberían reevaluar su política de apoyo incondicional a los gobiernos de El Salvador y Haití", opinó hoy el Alcalde de esta ciudad, Edward Koch.

En respuesta a preguntas de los periodistas sugirió la designación de una Comisión Independiente de Expertos en política exterior, con inclusión de figuras como el ex Secretario de Estado Cyrus Vance "para analizar la situación prevaleciente en El Salvador con miras a decidir si conviene al interés nacional de los Estados Unidos continuar respaldando a la Junta Cívico-Militar salvadoreña".

Satisfecho Haig con Posición de Aliados Frente a Polonia

LISBOA, febrero 10 (UPI).— El Secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig, llegó hoy a Lisboa, para entrevistarse con las autoridades lusitanas, y

—Favor pase a la página 35.



RENUNCIARA A CARGO.— Chicago, febrero 10. El Cardenal John P. Cody, bajo investigación federal, para determinar si utilizó más de un millón de dólares de fondos de la iglesia, para ayudar a una amiga, renunciará como jefe de la Arquidiócesis Católica de Chicago, según se anunció hoy. (UNIFAX II de UPI).